

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 8 de Abril de 2015.

Páez recuerda a Bildu su apuesta por Zubieta en el programa electoral de 2011

-

- M.A.I.
- IRUN

8 abril 201500:51

El delegado de Urbanismo, Miguel Ángel Páez, se refirió ayer a las declaraciones realizadas por el grupo municipal Bildu en torno al traslado de las instalaciones deportivas de Plaiaundi. La pasada semana, la coalición abertzale manifestó que Zubieta «no es opción» para dicho traslado, al tratarse de «una zona inundable». Miguel Ángel Páez, tras haber consultado «la hemeroteca y los programas electorales» de la presente, aunque casi concluida legislatura, señaló que «en el programa electoral de Bildu de 2011 decían, en titulares, que 'Es hora de trasladar las instalaciones de Plaiaundi a Zubieta'. Incluso, aparecía una infografía realizada por ellos en la que se ve el entorno donde se ubicarían esas instalaciones: en Zubieta».

El delegado de Urbanismo manifestó que «no entiendo nada. No entiendo qué ha pasado para que Bildu, de proponer en su programa de 2011 que las instalaciones fueran a Zubieta, diga que ahora hay que descartar esa ubicación por ser zona inundable. Sorprende este pronunciamiento, cuando hace cuatro años su apuesta clara era Zubieta. Y esa es la ubicación en la que estamos trabajando todos ahora, con Gobierno Vasco y Diputación, para que con su financiación podamos abordar el traslado de las instalaciones deportivas de Plaiaundi».

Miguel Ángel Páez afirmó que «queremos dar certidumbre a ese traslado, y esa certidumbre se llama Zubieta. Si todos trabajamos a una en ese sentido, el traslado será más sencillo». El delegado señaló que el planteamiento de Bildu «lo único que va a suponer es mayores retrasos de los que ya acumulamos en este traslado. No es aceptable que un planeamiento recién aprobado tenga que volver a ser modificado porque haya una propuesta de estas características».